



白鷹福祉会の徽章

福祉を表すハートと町のシンボルである、鷹を重ね、飛躍を表現しています。

葉

広報

はやま

山



あけまして おめでとう ございます



クリスマス行事



あらと保育園「ひまわり組」の皆さんが太鼓と踊りを披露して下さいました。

第50号 2013年1月

白鷹陽光学園 〈しらたかようこうがくえん〉

発行責任者／社会福祉法人白鷹福祉会
障がい者支援施設 白鷹陽光学園 園長 児玉 裕継

〒992-0774 山形県西置賜郡白鷹町大字山口408番地
《TEL》0238-85-3030 《FAX》0238-85-3040
《ホームページアドレス》<http://www.1shirataka.or.jp/youkougakuen/>
《メールアドレス》youkougakuen@pow1.shirataka.or.jp
月初めに更新していますので、どうぞご覧下さい。

年頭のごあいさつ



白鷹陽光学園園長 児玉裕継

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏かに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。例年になく、静かな三が日であったと思えます。

日頃より、当施設の事業にご理解とご協力を賜り、改めて心より感謝申し上げます。お陰さまで、昨年はご利用者の更なる希望と自立した生活を実現するため、鮎貝地内に第2のケアホームを設置いたしました。このケアホームには、四名の皆さんが陽光学園より移り住み、新たな生活をスタートしました。それぞれのご利用者は、希望を抱き自立に向けた生活を一歩ずつ進めております。地域の皆様の温かいご支援と見守りにより、ご

利用者一人ひとりが安心と充実感ある生活ができることに感謝申し上げます。

さて、今年の干支は「巳年」です。動物に当てはめると「蛇」となり、その形から「起こる、始まる、定まる」という意味を表します。また、蛇は脱皮することから、「復活とか再生」を意味するとも言われます。本年こそ、先の「東日本大震災」で大きな災害に見舞われた被災地の復興支援を最優先に進めて行ってほしいと思えます。さらに、長らく低迷している世の中の景気も少しずつ良い方向に進むことに大きな期待をしたいものです。

つぎに、障害者を支える制度も平成二十五年四月より、「障害者総合支援法」への移行が決定しております。この法の

趣旨としては、地域社会における共生の実現に向けて、障害福祉サービスの充実等障がい者の日常生活及び社会生活を総合的に支援するため、新たな障害保健福祉施策を講ずることを目的としております。簡略しますと、障がいを持つ皆さんが地域の中でひとりの人間として生きるため、様々な福祉サービスを利用しつつ、地域住民の支えで生活をできるように法律が整備されるものです。私たち福祉サービス事業者として、この法を十分理解しながら福祉サービスの充実を図りつつ、ご利用者はもちろん地域で生活されている障がい者の良き支援者として専門的かつ適切なサービスに努めて参ります。結びに、この一年が皆様にとつてより良い年となります様、ご祈念申し上げます。新たな年のごあいさつといたします。

平成二十五年



園外活動

ざおう寮 園外活動

第3班 10月31日(水)

ざおう寮園外活動にて、南陽市、高畠町に外出してきました。ガスト南陽店へ行き、それぞれ美味しい食事を堪能してきました。その後、高畠町へ移動し、浜田廣介記念館を見学し、泣いた赤鬼を鑑賞してきました。帰りに旧高畠駅に立ち寄り、駅舎や電車を見たりと一日有意義な園外活動を過ごしてきました。



はやま寮 園外活動

第1班 9月14日(金)

はやま寮園外活動にて、東根市東沢バラ公園へ外出してきました。甘くて美味しいアイスなどを食べながら綺麗なバラを鑑賞してきました。その後、市内の東紅苑にて、ゆったりと昼食、保養を行いました。少人数での外出で、楽しく過ごしてきました。



はやま寮 園外活動

第2班 9月28日(火)

はやま寮園外活動にて、上市市リナワールドに外出してきました。小雨の降る中でしたが、それぞれ好きな乗り物に乗ったりしてリフレッシュしてきました。帰りに皆さんが大好きなシヨップングをし、楽しいひと時を過ごしてきました。



夏季外出

8月15日(水)

園内ワックスのため、利用者の皆さん全員が東根市の東紅苑に外出してきました。食事、保養をして利用者の方それぞれにゆっくり過ごしてきました。



本人活動

11月11日(日)

11月の本人活動にて、長井市のカラパラに外出してきました。ひとりひとりリクエストした曲を元気にいっぱい歌い、有意義な本人活動となりました。



第18回 陽光まつり



次はあっちに行こう。

皆で頑張ろう

輝け未来へ 陽光の絆

エイエイオー!



兄弟一緒に また楽しもうね。



楽しい時間は あっという間だね。



一緒に過ごせて、すごくうれしいの。



掘り出し物は あったかな?

家族との



リズムに乗ってぽっぴぽっぴ〜♪



絆

職員との



良い景品当たったね!



いい笑顔でピース



参加してくださり ありがとうございます。



「飲み物いかがうつか〜。」



「アイスもうまいよ〜。」

の皆さんとの

さわやかな学生ボランティア

ーミングな笑顔で
に元気も
けしちゃう!!
〜い綿あめをどうぞ♥



利用者の歌の発表



保護者からの歌のプレゼント



職員の出し物



加藤マチャアキコンサート



いっしょ たの 一緒に楽しいね



マチャアキさんの歌声にウツトリ…ス・テ・キ♥ 南陽宣隊アルカディオン参上!!



決まってるぜ!! がっこいい!



ベストスマイル!!



一緒にハイ、チーズ



なんどもいつも



地域

チャ会場とお届あま



11月13日浅立ふれあいサロンに参加し、地域の皆様と交流を楽しみました。吉村県知事も来町されました。

ふれあいサロン



植菌体験

11月30日「羽黒の森を守る会」の皆様と一緒にしいたけ植菌体験を行いました。

9月12日に白鷹福祉会西協力隊の皆様のご協力も、総合防災訓練を実施しました。想像もできない自然災害が起こりうる昨今、いざという時のために日頃から訓練しています。

総合防災訓練



かぼちゃ収穫

西協会の皆様と保護者会、利用者さんが協同で作った、つやつやのかぼちゃができました。



寄贈

11月20日、白鷹西中の生徒の皆様より、入浴時に使うシャワーチェアを寄贈していただきました。快適に入浴できるよう有効に使わせていただきます。



窓ガラス磨きボランティア

8月29日荒砥高校生、11月14日山形中央信用組合荒砥支店の皆様より、窓ガラスをきれいにしていただきました。



研 修 会

11月8日置賜保健所より講師の方に来て頂き、「ノロウイルスと食中毒について」の研修会を開催しました。



第2ケアホーム 竣工式



9月28日第2ケアホームの竣工式が行われました。10月から新しく4名の利用者の皆さんが地域生活を始めました。

弁当

4月22日の 保護者会弁当

作り方のポイント

韓国風ピリ辛焼きは全部の調味料を混ぜて焼く。
ほうれん草もやしは茹でて肉の下に敷く。

●韓国風ピリ辛焼き

- 豚大型かたロース脂身付
- 上白糖
- 濃口醤油
- ごま油
- コチジャン
- 調合油
- 白ごま
- りよくとうもやし
- ほうれんそう
- 人参
- 食塩
- 混合こしょう
- ミニトマト

●ブロッコリーガーリック

- ブロッコリー
- 食塩
- にんにく

●春キャベツの漬物

- キャベツ
- 食塩
- 梅漬け
- 長昆布素干

●オレンジババロア

- オレンジストレートジュース
- 上白糖
- 牛乳
- 植物性脂肪クリーム
- ゼラチン

●五目巾着袋(煮物)

- 五目巾着袋
- 人参
- シイタケ
- 上白糖
- 濃口醤油
- 清酒
- さやえんどう
- 食塩

●いちご ●つや姫玄米茶



弁当

6月9日(土)の 運動会弁当

作り方のポイント

チキンカレー揚げは全部の調味料を混ぜ揚げる。
水を入れることにより肉が柔らかくなる。

●ごまご飯

●チキンカレー揚げ

- 若鶏もも皮なし
- 醤油
- 生姜
- 水
- カレー粉
- 片栗粉
- 食塩
- 調合油
- 薄力粉
- リーフレタス
- 鶏卵
- ミニトマト
- 酒

●ボイルウィンナー

●筍牛肉つきこん煮物

- 和牛もも脂身つき
- 清酒
- 上白糖
- 本みりん
- 濃口醤油
- さやえんどう

●つぼ漬け

●白桃寒天

- みかん缶詰め
- 上白糖
- 寒天
- 水

●さくらんぼ

●つや姫玄米茶



毎年行われる保護者会弁当、運動会弁当。利用者にとってとても楽しみにしている行事のひとつです。調理員も力が入るメニュー。おいしかったよとの声が聞こえると苦労も報われます。

お知らせ

陽光学園では備品の貸し出しを行っています。発電機、ポップコーン、綿アメ、着ぐるみ等
ございますのでお気軽にご相談ください。 85-3030 陽光学園事務室まで

あゆ〜む祭



10月8日あゆ〜む祭が開催されました。菓子班特製の『咲くつとクッキー』と『かぼちゃパイ』及び、リサイクル班特製のキャンドルと葉書や消しゴム等を販売して、地域の方々の優しさに触れながら、多数のお客様に購入していただきました。



交通安全教室

9月7日長井警察署の警察官の方々の御指導で、白鷹町荒砥町内の路上で交通安全教室が実施されました。優しく丁寧な講話と実演により、参加者全員が正しい知識を習得することが出来ました。これからも、交通安全には十分に気を付けて、行動したいと思います。

9月26日天童市の県総合運動公園にて、県障がい者レクリエーション大会が開催されました。皆さん、各競技にがんばり、楽しく参加されました。

県障がい者レクリエーション大会



スポーツ交流会



9月13日、最上ふれあい学園にて、恒例の3委託施設スポーツ交流会が開催されました。他の施設の仲間たちと楽しいひと時を過ごしました。

新年あけましておめでとうございませう。今年には蛇年です。皆様には縁起の良い、至福の年になります様、心よりお祈り申し上げます。本年も学園では様々な事業や活動を、全員一丸となって展開してまいります。関係各位、地域の皆様の益々の御理解、御協力の程宜しくお願い申し上げます。

- 主な行事予定**
- 1月12日 陽光学園雪祭り
 - 2月12日 菓子班作業慰労会
 - 2月14日 受注班作業慰労会
 - 3月4日 リサイクル班①作業慰労会
 - 3月7日 ナチュラル班①作業慰労会
 - 3月14日 ナチュラル班②作業慰労会
 - 3月21日 リサイクル班②作業慰労会
 - 3月25日 夢創班①作業慰労会
 - 3月28日 夢創班②作業慰労会



イルミネーション紹介

クリスマスに合わせたイルミネーションを飾りました。例年に比べて飾りを多くしています。近くまで来られた際は、ぜひご覧ください。1月いっぱい点灯しています。